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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS CINCO HORAS E TRINTA MI-

NUTOS DO DIA TREZE DE FEVE-

REIRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

ADRIANO TAMANINI........................... 

 
 

Aos treze dias do mês de Fevereiro do ano de 

dois mil e dezessete, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamen-

te. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano Tamanini abriu os tra-

balhos da Primeira Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezessete. Dando prosseguimento, 

solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos Senhores Vereadores e em seguida 

convidou o Vereador Leonel Menequite para ler um versículo da Bíblia. A Sessão prosse-

guiu com a discussão e votação da ata da Segunda Sessão Extraordinária do Primeiro Perío-

do da Sétima Legislatura, realizada no dia vinte e cinco de janeiro de dois mil e dezessete, 

que foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou ao Secretário que 

fizesse a leitura do Expediente.............................. 

................................................................. E X P E D I E N T E......................................... 

Indicação nº. 001/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a destinação de uma área no perímetro urbano para a realização de feira livre. 

“Encaminha-se”........................................................................................................................... 

Indicação nº. 002/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a necessidade de construir uma Casa Mortuária na Sede o Município. “Encami-

nha-se”......................................................................................................................................... 

Indicação nº. 003/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a construção da Casa da Cultura e o Artesanato. “Encaminha-se”........................... 

Indicação nº. 004/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando o cadastro de todas as nascentes existente no município. “Encaminha-se”.............. 

Indicação nº. 005/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a criação da casa dos Conselhos Municipais de São Domingos do Norte, com 

estrutura adequada para o seu funcionamento. “Encaminha-se”................................................. 

Indicação nº. 006/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a efetivação da instalação de iluminação pública no Córrego da Divisa. “Encami-

nha-se”......................................................................................................................................... 

Indicação nº. 007/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a viabilização para instalação da Delegacia de Policia Civil em nosso Município. 

“Encaminha-se”........................................................................................................................... 

Indicação nº. 008/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a instalação de câmara de vídeo monitoramento na Avenida Honório Fraga e nas 
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ruas de acesso aos bairros, nesta cidade, para que possamos coibir a violência e combater a 

criminalidade e o uso de drogas no nosso Município.  “Encaminha-se”..  

Indicação nº. 009/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a instalação de câmara de vídeo monitoramento nas Praças José Adão e Silvestre 

Vazzoller, nesta cidade, para que possamos coibir a violência e combater a criminalidade e o 

uso de drogas no nosso Município e a depredação do patrimônio público.  “Encaminha-se”.... 

Indicação nº. 010/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a viabilização e uma torre de telefonias móvel e internet na Região do Córrego da 

Divisa do nosso Município.  “Encaminha-se”............................................................................. 

Indicação nº. 011/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a viabilização e uma torre de telefonias móvel e internet na Região do Córrego 

São Francisquinho do nosso Município.  “Encaminha-se”......................................................... 

Indicação nº. 012/2017, de 09 de fevereiro de 2017, autoria do Vereador Emerson Grobério, 

solicitando a viabilização e uma torre de telefonias móvel e internet na Região do Córrego da 

Morobá, compreendem as comunidades do Morobá e Catete do nosso Município.  “Encami-

nha-se”......................................................................................................................................... 

OF/N° 22/2017-GB, de 06 de fevereiro de 2017, do Prefeito Municipal de São Domingos do 

Norte, encaminhando a relação dos Servidores da Prefeitura Municipal, bem como exonera-

ções e admissões, referente ao mês de janeiro de 2017, conforme cláusula décima terceira do 

termo. “Ciente”........................................................................................................................... 

OF/GABDr.RF N° 001/2017 - circular, de 02 de Janeiro de 2017, do Estado do Espírito San-

to Assembleia Legislativa, cumprimentando os Nobres Vereadores pela posse, nessa Casa de 

Leis. “Ciente”............................................................................................................................. 

Ofício Circular nº 005/2017/CMAC, de 04 de janeiro de 2017, do Presidente da Câmara 

Municipal de Alfredo Chaves-Es, comunicando os vereadores eleitos para o mandato de 

2017/2020, bem como a Mesa Diretora para o biênio 2017/2018. “Ciente”.............................. 

Of. CMC Circular nº 01/2017, de 03 de janeiro de 2017, do Presidente da Câmara Municipal 

de Castelo/ES, comunicando os vereadores eleitos para o mandato de 2017/2020, bem como 

a Mesa Diretora para o biênio 2017/2018. “Ciente”................................................................... 

Carta Circular n° 001/AB443/2017, de 31 de janeiro e 2017, para a manifestação contrária à 

importação de café. Todos em defesa da produção nacional. “Ciente”...................................... 

Comunicado N° CM219476/2016, de 17 e janeiro de 2017, do Ministério da Educação Fun-

do Nacional de Desenvolvimento da Educação Presidência, informando a liberação de recur-

sos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desen-

volvimento da Educação. “Ciente”............................................................................................. 

Convite da Prefeitura Municipal de São Domingos do Note, para participar da abertura das 

atividades da Terceira Idade, a realiza-se no dia 16 de fevereiro de 2017, às 13h no Centro 

de Assistência Social “Dona Vivi”. “Ciente”.............................................................................    

Convite da Prefeitura Municipal de São Domingos do Note, através da Secretaria Municipal 

de Agricultura, juntamente com CBH-Pontões e Lagoas do Rio Doce/ES, convida para um 

dia de campo, cujo tema será “Uso Racional da Água na Agricultura, no dia 15 de fevereiro 
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de 2017, às 13h na propriedade do Sr. Antônio Luiz dos Santos, localizados no Córrego 

Montes Claros. “Cientes”........................................................................................................... 

Convite da Primeira Igreja Evangélica Assembleia de Deus (Ministério São Domingos do 

Norte/ES CADEESO), para participar do Culto Especial pelo aniversário de 10 anos, na 

direção do ministério nesta cidade e congregações, a realiza-se no dia 18 de fevereiro de 

2017, às 19h. “Ciente”................................................................................................................ 

Convite da ABRACAM Associação Brasileira de Câmara Municipais, para participar Curso 

de Formação e Qualificação de Vereadores, a realiza-se nos dias 14 a 16 de março de 2017, 

em Brasília - DF “Ciente”........................................................................................................... 

Informativo do Presidente do Diretório Municipal do PSB, informando Líder do Partido 

Socialista Brasileiro (PSB) para Legislatura 2017/2020. “Ciente”............................................ 

 

.............................................................TRIBUNA LIVRE................................................. 

Não houve............................................................................................................................. 

......................................................... ORADORES ............................................................ 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde Presidente, Primeiro Secretário, demais co-

legas Vereadores, Prefeito, assistência presente. Quero agradecer vocês nesta Primeira Sessão 

e que continuem vindos para que possamos contar sempre com a presença de vocês gostaria 

também de saudar o ex-prefeito que acaba de chegar Geraldo Guidoni. Só queria esclarecer 

alguns pontos quando nosso amigo Emerson apresentou as indicações para as torres telefôni-

cas nas regiões Córrego Divisa, Morobá e São Fancisquinho, essa foi uma reivindicação que 

já havíamos feito, onde tínhamos a garantia para uma torre telefônica, que iria atender a regi-

ão num todo, o então Govenador, Renato Casagrande tinha nos dado o consentimento para 

torre, mas infelizmente o destino e a maioria dos eleitores do Estado do Espirito Santo esco-

lheram o Governador atual, onde nos não temos culpa do que esta acontecendo no Estado,  

mas infelizmente carregamos, e com isso o Município de São Domingos só vem perdendo 

com essa troca de Governo pincipalmente por questão politicas o Município não foi agracia-

do com outras obras. Sobre a questão do local para a feira livre, terça-feira o Prefeito me 

convidou para participar da  reunião com os secretários a onde entreguei a cópia da lei apro-

vada nesta Casa de Leis ano passado aos secretários que dizem respeito para montar a feira 

livre no Município de São Domingos do Norte, que são três secretarias, mas principalmente a 

Secretaria de Obras pois e a responsável em fazer o Decreto regulamentando o uso, os dias, 

locais e horário desta feira e a Secretaria de Agricultura para incentivo os agricultores do 

Município para participar e virem a fazer a feira no Município de São Domingos do Norte, 

onde  hoje estamos em torno de 50%  da feira do Município de São Gabriel da Palha sendo 

realizado pelo munícipes de São Domingos do Norte. Até hoje o nosso Município não conse-

guiu abrir uma feira, alguns dizem que por conta do fiado e realmente é difícil, estive em 

Santa Maria de Jetibá um dia e encontrei com agricultor que fazia feira aqui e relatou que 

tinha uma caderneta cheia de São Domingos do Norte, que é difícil até vender verdura, pois 

as pessoas chegam e pedem fiado, por isso é muito complicado. Os comerciantes chegam e 

cobram do Município e a população vem reclamar conosco por que em São Domingos as 

coisas são mais caras, mas é a própria população que elava o preço, pois, o dia que tem di-

nheiro no bolso não compram em São Domingos, vão a São Gabriel ou Colatina para fazer as 

compras e quando não tem corre aqui no mercadinho e onde vai pagar um pouco mais caro, 
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pois o comerciante vai ter que segurar o fiado para manter aberto (essas situações   também 

onde deveria se chamado Sr. Prefeito os comerciantes juntamente com a CDL para uma con-

versa para incentivar os funcionários da Prefeitura, os munícipes a estarem comprando no 

município de São Domingos e estarem vendo com os comerciantes um preço justo no produ-

to e não cobrar mais caro por se vende pouco ou que o próprio munícipes vai em outro muni-

cípio comprar quando se tem dinheiro e só comprar por aqui quando não tem e isso que dizer 

a todos e vocês  a sociedade que estamos aqui nesta Casa vamos tentar trabalhar quatro anos  

para o melhor de São Domingos. Quero cobrar Prefeito as questões sobre o Polo Industrial, 

estávamos conversando hoje para não deixar aquela lei morrer e providenciar o mais rápido 

possível mande a alteração para nós que estaremos a disposição para fazer no que for preciso 

para não deixar essas empresas irem para outro Município, pois isso acontecer será um gran-

de prejuízo para São Domingos. Boa tarde a todos..................................................................... 

......................................... L I D E R A N Ç A S  P A R T I D Á R I A S .............................. 

EMERSON GROBÉRIO (PPS): Senhor Presidente, Vice-Presidente, Vereadores, Vereado-

ras, publico aqui presentes Prefeito, diretores de escolas, colegas da educação, Vinicio Nas-

cimento, Danilo, meu amigo trabalhador, professora aposentada Rosangela Ballarini, Dani-

elle por muito tempo serviu este Município no Poder Judiciário, Eder Diretor de Esporte, ex-

prefeito e empresário José Geraldo sejam bem vindos novamente nesta Casa e com muita 

alegria que estou retornando a Casa de Lei com voto popular. Queria cumprimentar também 

o Jonas Campanharo e os funcionários desta Casa que tanto prestam serviço a essa comuni-

dade e a esta Casa de Lei. Depois de um tempo retorno a esta Casa para contribuir para cres-

cimento do nosso município e faço isso com muita dignidade e compromisso que tenho com 

nosso povo, entrei na politica em dois mil e três conversando com muitas pessoas. Em dois 

mil e cinco comecei meu mandato de Vereador por dois mandatos consecutivo, o Vinicio 

passou por essa Casa, assim como o Pedro e o Max e sabem que não e fácil ser politico, mas 

é muito prazeroso quando se faz com gosto e vontade para atender nosso povo. Passei a vice-

prefeitura, e hoje retorno mais uma vez para essa Casa como vereador para juntos em uma 

harmonia de trabalho fazer o melhor para o nosso Município tem muita coisa ainda a ser fei-

to. Por isso que politica tanto, tanto, tanto tempo, você não consegue fazer em um mandato 

tudo que povo espera e ela é dinâmica e a cada dia aparecem mais coisas para resolver. Quero 

agradecer a Deus mais uma vez por me trazer a essa Casa com o voto do povo e com o apoio 

dos colegas faremos sim um trabalho com muita responsabilidade ajudando o nosso cresci-

mento. Cumprimentar a Dona Neusa, agente de saúde, que faz seu trabalho brilhante para-

béns pelo seu trabalho, tenho recebido muitos elogios das pessoas pelo seu trabalho. E venho 

nessa Primeira Sessão Ordinária, de dois mil e dezessete, trazer algumas indicações, o verea-

dor Luiz Barbieri falou das indicações que tínhamos anteriormente que infelizmente não fo-

ram concretizadas, eram indicações validas e que vemos que até hoje não foram conclusas e 

que ainda são validas. O Vereador veio aqui falar da questão da torre de celular, temos uma 

torre de celular implantada no nosso Município que é no Distrito do Córrego Dumer, e quan-

tas coisas aquelas pessoas ganharam em beneficio com aquela torre lá, o produtor atualizado 

que tem internet, famílias que estão precisando falar com parentes que estão distantes e falam 

normalmente via celular, whatsapp e outros programas, hoje o Centro está se atualizando e o 

interior também precisa ser atualizado, é por isso Vereador que fiz novamente essa indicação, 

lá na comunidade, vereadora Larissa, temos que trabalhar juntos, ir ao Governo do Estado 

para conseguir essa torre para o Córrego Morobá, Catete e região, no Córrego da Divisa, Ve-

reador Elton, temos que trabalhar junto para conseguimos isso para a comunidade, no Córre-

go São Francisquinho não temos, mas temos vários vereadores que tem varias influências 
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naquela região precisamos trabalhar junto para conseguir também, Existem coisas que são 

prioridades, assim também como foi falado da feira livre, vejo hoje vários caminhões vindo 

de Santa Teresa e Santa Maria de Jetibá vendendo suas verduras aqui, perto da minha casa 

tenho vizinho que compra verdura direto vindo de lá, será que nosso povo não tem capacida-

de de produzir? Sabe Prefeito acho que devemos pegar esse técnico ou se precisar até contra-

tar outro e se possível encaixar a Prefeitura de forma equilibrada para desenvolver plantio de 

verdura temos outros municípios que desenvolvem esse plantio, se você for à região do Bela 

Vista vai ver que temos agricultor que desenvolve o seu plantio e vendem em São Gabriel da 

Palha, porque não fazermos com  que eles vendam aqui em São Domingos do Norte, preci-

samos nos agrupar mais para desenvolver uma situação que seja favorável tanto para eles 

quanto pra nós. Tem fiado? Tem, em todos os lugares tem, mas eles não param de vim vender 

Vereador, eles não param de vim vender por que esta dando lucro, porque ninguém viria aqui 

para brincar de colocar verdura e vender ai de qualquer jeito, o empresário Geraldo sabe que 

quando ele tira uma pedra tem que dar lucro porque senão ele fecha, fecha vai embora e vai 

fazer outra atividade, nós temos várias outras pessoas aqui, temos o Motta que uma pessoa 

tradicional há quanto tempo que vende aqui verdura no nosso Município, precisamos dar uma 

qualidade sabe Senhor Presidente, Prefeito, Secretario de Agricultura, temos que juntar o 

Conselho para que encontremos o Norte, porque varias vezes isso já foi discutido, Venicinho 

quantas vezes já participou do Conselho Municipal de Agricultura? Várias vezes já discutiu 

isso, Prefeito Geraldo na época varias vezes discutiu, José Antônio na época Secretário de 

Agricultura também discutido o assunto precisamos encontrar o caminho certo para desen-

volver. Sabe Prefeito, conte comigo o que puder ajudar estou à disposição e faremos isso 

acontecer e varias outras indicações que fiz. A casa mortuária, estou cansado desta aqui e os 

funcionários sabem disto que ás vezes esperar o corpo sair daqui da Câmara para que subir 

com as coisas de festa de aniversário, acabar de fazer um velório já vai fazer uma festa e 

complicado, como a família do falecido se sente ou ate mesmo aqueles que vem pro velório 

que vão fazer a festa  e estão passando ali e vem em sua mente aquela situação, então hoje 

acho que e uma grande do nosso Município, uma enorme necessidade, discutir local onde 

possamos sentar todos juntos e ver Prefeito acho que o município tem área adquiridas que 

talvez possa ser utilizada para este fim o nosso cemitério, novo cemitério como chamamos 

que é um cemitério só, já tem bastante habitantes ali também, e uma coisa que temos que ir 

pensando em ter uma nova área para ser depositada e Vereador como o Senhor mesmo disse 

em breve,  entrando desta área vereador Cleber, queria dizer vereadora Marcieli da insegu-

rança que nosso Estado esta vivendo, a insegurança que estamos vivendo e perdendo muito 

investimento por uma questão que não quero entrar em detalhe se e uma questão de briga 

pessoal, politica o que que é mas o nosso povo esta pagando um preço muito caro, prova dis-

to é a mortalidade que esta acontecendo de oito, dez dias para cá batendo recordes e recordes, 

recorde de guerras, uma coisa inaceitável para qualquer um, inaceitável ai fica aquela guerri-

nha „vamos sentar, não vamos receber, não quero ceder também não quero trabalhar‟, para 

com isso o povo esta pagando com a vida, pela irresponsabilidade de quem quer que seja não 

vou nomear a pessoa aqui e irresponsabilidade de alguém, mas este alguém esta protegido 

enquanto nosso povo esta desguarnecido. Quero dizer de um ato também que teve, começaria 

amanhã a feira mundial, uma feira grandiosa que existe dentro do nosso Estado, a Feira de 

Mármore e Granito que foi cancelada, o Geraldo tem mais propriedade em falar de números 

quanto moveria essa feira em números, números altíssimos ne Geraldo? Só para investimento 

de um estande ali dentro tem empresas que gastam um milhão só para montar um estande ali, 

em termo de logística, espaço e outras coisas uma visão para o mundo que nos temos para o 

nosso estado do Espirito Santo, mas infelizmente esta feira foi cancelada por falta de segu-
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rança. Muitas pessoas viriam de fora e aconteceu esta situação em nosso Estado, é uma situa-

ção inaceitável termino aqui minhas palavras dizendo vamos trabalhar em conjunto porque se 

mantermos a força do dialogo e do entendimento chegaremos num bom proposito para nosso 

Município, nosso Estado e nosso Brasil, queria cumprimentar nosso conselheiro Valdecir que 

chegou durante meu discurso, mas agora estou mencionando sua pessoa, o que precisamos 

Senhor Presidente e cada dia juntar essa força e darmos o melhor. Quarta-feira Prefeito talvez 

dê para irmos juntos a Brasília para conseguirmos novas emendas para o nosso Município e 

que Deus nos abençoe e que nos de a cada dia a humildade em trabalhamos em conjunto no 

mesmo proposito para o crescimento do nosso Município, meu muito obrigado........................ 

Em tempo, o Vereador-Presidente Adriano Tamanini, convidou o Vice-Presidente a assumir 

os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Livre....................... 

ADRIANO TAMANINI (PSDB): Quero saudar Vice-Presidente, Primeiro-Secretário, co-

legas Vereadores, funcionários desta Casa, Jonas, Max, Prefeito, Valdecir, Claudimar, Eder, 

Vinício, Danilo, Rosangela, Danielle, Neusa e Geraldo, não tenho muito a dizer por se a 

nossa Primeira Sessão Ordinária, primeiramente peço a Deus sabedoria e força ao Prefeito e 

a nós Vereadores, para possamos fazer o melhor para o nosso Município, e pode ter certeza 

Prefeito que estamos todos unidos para o melhor do município, e dizer que não terá proble-

ma algum com esta Casa desde que esteja tudo na legalidade, meu muito obrigado um abra-

ço a todos.................................................................................................................................... 

PREDO AMARILDO DALMONTE: (Prefeito Municipal de São Domingos do Norte): 

Quero dar uma boa tarde Vice-Presidente, Secretário Emerson, aos Vereadores, Vereadoras 

e a todos que estão aqui, Ex-Prefeito Geraldo, Ex-Vereador Max Direto de Escola, ao Veni-

cinho que hoje representa o Estado e todos que aqui estão nosso conselheiro Valdecir e fun-

cionários esta Casa que por oito anos convivemos juntos, quero dizer que Prefeitura e Câma-

ra têm que andar juntas como disse o Emerson unido e se nos mantiver unidos e com uma 

boa visão ficará mais fácil os trabalhos. Ter um Prefeito que foi Presidente de Câmara, Pre-

feito que foi Vereador, fica mais fácil, sei o que é um Vereador pegar um projeto polemico 

que talvez não seja de agrado da população, pois já passei por isso no passado, então vocês 

poderão contar muito conosco, não só o Vereador „x‟ ou „a‟, a Prefeitura estará aberta para 

todos os Vereadores que aqui estão os nove Vereadores são do Município e não de partido, 

estaremos sempre aberto para discussões se acharem que tem algo irregular no projeto. Peço 

a Deus que ilumine nossa mente e que nos de muita força e saúde, pois não serão quatro dias 

e sim quatro anos, e se começamos com muita festa talvez lá na frente não dê certo, mas se 

continuarmos com o pé nos chão como começamos iremos fazer cada ano que passar ser 

melhor que o outro, para daqui quatro anos podermos dizer com a cabeça erguida que fize-

mos um bom trabalho e isso que quero, estaremos juntos para que isso aconteça. Se algum 

Vereador tiver intenção de ir a Brasília conseguirmos emendas para o nosso Município esta-

remos indo nesta quarta-feira as 07h, boa tarde a todos e meu muito obrigado.........................  

........................................................... O R D E M  D O  D I A................................................. 

Não houve Projeto para ser analisado na Ordem do Dia............................................................ 

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereadores: 



 

   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 
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Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Emerson Grobério, Israel 

Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Car-

los Barbieri, Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e aprovação 

será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário............................ 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 13 de fevereiro de 2017. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 02 de maço de 2017. 

       

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 

 

 

 

Redigida por: Júlia Ana Mª Kiya 
 

 


